
浜加積地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

水道の検針員 検針に来て、顔をあわせてもあいさつもしない。 上下水道課から指導します。

予算資料 過年度との対比をすべき。差異が出たときにはその説明を。

たくさんの情報を盛り込みすぎると資料としてわかりにくくなる面が
あります。財政状況等については、別に広報でお知らせしていま
すし、ＨＰでは詳しい資料を公表していますので、ぜひそちらをご
覧ください。

高等教育機関 どう考えているのか。
柳原に富山医療福祉専門学校が立地されています。用地や施設
の問題とあわせて現在の少子化の状況を考えると、今後新たに高
等教育機関を設置するというのは難しいと思われます。

スポーツ・健
康の森公園整
備

市民の意向が反映できるよう、市民参加をもっと進めるべき。他の
自治体のやり方も調査せよ。

実行委員会やボランティア等で多くの市民の皆さんに参加いただ
いておりますし、アンケート等でも皆さんのご意見を聞きながら進
めます。ご意見については今後参考にさせていただきたいと思い
ます。

市長と語る会 内容の情報開示を。出席できなかった人にも伝わるように工夫を。
資料等の全戸配布は、費用等を考えても現実的ではないと思われ
ます。広報では概要版、ＨＰでは詳細を公表しますので、そちらを
ご覧いただければと思います。

スポーツ・健
康の森公園整
備

陸上競技トラックには、ギャラリースタンド等を設けられるのか。
スタンドの設置は考えていませんが、トラックの周りには起伏のあ
る「ふるさとの森」とともに、芝生も整備する予定で、そういった斜
面等も利用できるかと思います。

市営住宅

車椅子利用者から、道路が一部盛り上がっており危険を感じるの
で平らにしてほしいとの声がある。また、３階建ての方で、降雨時
等に排水のマンホールが浮いて水があがってくることがある。改善
してほしい。

駐車場の勾配については全体計画を立てて整備を進めていきた
い、車椅子での乗降については、22年度整備した通路をご利用し
ていただきたいと思います。雨水排水については降雨時の状況を
確認し対応させていただきたいと思います。

市営住宅

市営住宅と赤川との間に高塚町内で江ザライを行っている用水が
あるが、市営住宅で舗装されていないので、砂利が除雪時に巻き
込まれて用水へ落ちる。どうにかしてほしい。また、法面のコンク
リートで覆われた箇所も一部陥没している。

舗装については全体計画を立てて整備を進めていきたいので、今
しばらくお待ちいただければと思います。用水法面の砕石について
は、職員で対応させていただきます。法面のコンクリート陥没部分
は補修しました。

公園の維持管
理

海浜公園の貝塚イブキを管理している業者が近くの松林に剪定し
た枝を捨てていった。まちづくり課に連絡するとすぐに整理された
ようだが、こんなことがまたあっては困る。

今後、こういったことがないよう業者への指導を徹底します。

高額療養費の
事務

何百円という小額でも月ごとに振り込み手続きをしなければならな
かった。コスト意識を疑う。

手続きについては、制度が変更になり改善されています。

防災マップ
洪水と地震のマップが配布されているが、津波も心配するところ。
１枚にならないのか。

先の東日本大震災を受け、市でも津波ハザードマップの作成を考
えていますので、その中で検討していきたいと思います。

栽培漁業セン
ター

氷見市から移転という話を聞いている。町内としては概ね賛成だ
が、排水等の懸念が残るので、市も力を貸してほしい。

県からも話を聞いています。協力します。

提言等の項目
23年度春に開催した「市長と語る会」
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